

#AgirMaintenant

# MANIÉ CLIMAT

30 SEPT.  
BERNET.

14h



# Manif Nationale pour le Climat le 30 septembre

Les montagnes s'effritent en Suisse, le monde entier connaît des températures record, le Pakistan est inondé. Ces conséquences dramatiques de la crise climatique se font déjà sentir, surtout dans le Sud global. Nous devons agir maintenant et ne plus laisser passer de temps.

## Nous exigeons une protection immédiate du climat.

La crise climatique est injuste, car les pays qui ont le moins contribué à la crise climatique sont ceux qui souffrent le plus aujourd'hui et continueront à souffrir de la crise climatique à l'avenir. Cette injustice ne se manifeste pas seulement à l'échelle mondiale – car plus près de chez nous il y a une poignée d'individus qui réalisent des profits en dérégulant le climat, tandis que d'autres doivent faire face aux pénuries d'eau dans leurs champs et aux températures qui augmentent sans cesse.

## Nous revendiquons la justice climatique.

La Suisse a contribué au réchauffement de la planète. Elle a donc le devoir de lutter contre ce phénomène.

Nous exigeons donc que les principaux responsables de la crise climatique assument leurs responsabilités.

Nous voulons que les conséquences climatiques et humaines soient toujours prises en compte. Nous voulons une transition socialement juste vers une économie, une mobilité, une alimentation et une production d'énergie respectueuses du climat.

## Nous exigeons que la politique donne enfin la priorité à la protection du climat !

Voici pourquoi nous descendrons dans la rue le 30 septembre. Des itinéraires communs pour rejoindre la manif seront proposés depuis partout en Suisse, en train, à pied ou à vélo. Sur le site web, tu trouveras une carte sur laquelle tu pourras inscrire les points de départ.

Le 30 septembre à 14 heures, nous nous retrouverons au Bollwerk, avant de marcher en direction de la Place Fédérale en manifestant haut et fort. Après l'arrivée du cortège, il y aura un rassemblement avec des discours et des concerts sur la place, et ensuite, tu pourras assister à des ateliers, papoter aux stands d'information, te nourrir et bien plus encore !

Unissons-nous le 30 septembre dans la lutte pour la justice climatique. Car nous devons agir maintenant !

What do we want? Climate Justice  
When do we want it? NOW!



manif-climat.ch